



Antwort zur Anfrage Nr. 1374/2012 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend **Straßenbeschilderung im Wohngebiet "Westlich der Karlsbader Straße" (ödp)**

Mainz-Gonsenheim

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Einmündungen Faserschirmweg und der Federgrasweg sind als verkehrsberuhigte Bereiche ausgeschildert. Hierdurch müssen die ausfahrenden Verkehrsteilnehmer mit besonderer Vorsicht ausfahren. Durch entsprechende Markierungen, die voraussichtlich am 28.08.2012 erfolgen, wird dies nochmals verdeutlicht.

Das Wohngebiet ist zur Zeit noch ein privates Gelände der Fa. Traumhaus. Die Beschilderung mit Straßennamen obliegt nicht der Stadt. Mittlerweile hat die Fa. Traumhaus einen entsprechenden Auftrag an eine Beschilderungsfirma erteilt.

Mainz, 30.08.2012

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete